

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



Año 1, No 7

7 de Setiembre de 1979.

LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA EDUCACION

En nuestro número de fecha 18 de Mayo pxmo.pdo. informamos que el Ministerio de Cultura y Educación de la Nación había reconocido las Licenciaturas en Historia y Filosofía para profesores de Enseñanza Media, ambas de nuestra Facultad de Filosofía y Humanidades.

Hoy anunciamos que por Disposición Ministerial N°152 del 24/7/79 se ha aprobado la Licenciatura en Ciencias de la Educación para profesores de Enseñanza Media, Psicólogos y Psicopedagogos con dos especializaciones:

- Licenciado en Ciencias de la Educación con especialización en Planeamiento, Supervisión y Administración escolar,
- Licenciado en Ciencias de la Educación con especialización en Psicología Educacional.

Esta nueva Licenciatura tiene un ciclo básico común de dos años y 15 asignaturas; el tercer curso es dedicado a las respectivas especializaciones y tiene un total de 7 materias.



H-001643/1979vln7

El día de ayer ha llegado a Córdoba el R.P. Hipólito Salvo, S.J., ex Rector de nuestra Universidad y actual asistente del P.General de la Compañía de Jesús para América Latina Septentrional, a fin de realizar una breve visita de dos días. Ha recorrido las obras en el Campus, y se ha reunido con el Directorio de la Universidad.

El P.Salvo viene realizando un periplo por diversos países de América Latina y regresará / próximamente a Roma, donde reside. Nos ha solicitado que a través de NOTICIAS U.C.C. hagamos extensivo su saludo a todos los miembros de la Universidad.

DOCTORADO HONORIS CAUSA

El Honorable Consejo Académico de nuestra Universidad ha acordado el título de Doctor Honoris Causa al R.P. Robert J. Ballon, S.J., Presidente del Instituto Socioeconómico de la Sophia University de Tokio, Japón.

Ha sido también designado por el mismo Consejo el P. Jean Sonet, S.J., Vice-Rector de Desarrollo, para que, en acto protocolar, haga entrega del / diploma y los distintivos correspondientes al P. Ballon en su próxima visita al Japón.

Cabe destacar que el P. Ballon tuvo una destacada actuación tanto en la preparación como en el desarrollo del Simposio Argentino Japonés, área de Economía y Comercio, presentando él mismo 10 ponencias y siendo moderador principal de las 24 sesiones de trabajo que se desarrollaron en Córdoba y Buenos Aires.

El P. Ballon es miembro de las más altas sociedades japonesas, norteamericanas y europeas en Administración de Empresas. Es autor de importantes libros y artículos en la materia. Desde 1964 dirige anualmente numerosos Seminarios en el Japón y en el extranjero para el perfeccionamiento de altos ejecutivos de empresas en el área de la Administración, contribuyendo de este modo con sus aportes al progreso de los / pueblos a través de la cultura científica y al desarrollo universitario.

FERIADOS

No habrá clase los días 11, 21 y 22 de Setiembre, tratándose de los tradicionales días del "Profesor" y del "Estudiante".

Las autoridades de la Universidad señalan que habrá clase como de costumbre los días 17, 18, 19 y 20 de Setiembre.

ACTIVIDADES DEL P. RECTOR

En la primera semana de agosto el P. Rector participó en la reunión de la Federación Argentina de Universidades Católicas, en la cual estuvieron presentes 7 de los 11 Rectores de Universidades Católicas. Después de esta reunión participó de la del Consejo de Rectores de Universidades Privadas, (C.R.U.P.), en la que se trató la relación entre ese organismo y el Ministerio de Cultura y Educación. Finalmente nos informa el p. Rector que concurrió a los despachos del Dr. Llerena Amadeo, del Dr. Ventura y del Dr. / Pigretti a los fines de agradecerles la visita que habían efectuado a la Universidad.

NUEVOS SECRETARIOS TECNICOS EN NUESTRA UNIVERSIDADEN LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS
LIC. HECTOR BLAS FALLOTICO

Egresado de la Facultad de Ciencias Económicas de nuestra Universidad, fué Asesor de Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de / Córdoba y Jefe del Departamento Personal del / E.A.M.78 (Ente Autárquico Mundial 78). Actualmente ocupa el Cargo de Consultor de Empresas.

A partir del 1º de Julio de 1979 se desempeña como Secretario Técnico.

EN LA FACULTAD DE INGENIERIA
ING. JOSE MARIA LONGO

Egresado en el año 1978 de la Facultad de Ingeniería de nuestra Universidad con el título de Ingeniero Aeronáutico.

Egresado, el mismo año, de la Escuela de Ingeniería Aeronáutica de la Fuerza Aérea Argentina como Ingeniero Mecánico Aeronáutico, recibiendo por sus méritos una Medalla de Oro al más alto promedio de Egreso y una Medalla de Oro al segundo promedio de Promoción.

Se desempeñó como Jefe de Trabajos Prácticos de Estabilidad I; Estática y Resistencia de Materiales; Resistencia de Materiales; y Termodinámica IV.

En la actualidad se desempeña como Ingeniero / del Instituto de Investigaciones Aeronáuticas y Espaciales (I.I.A.E.) Departamento Aerodinámica- Sección Investigación y Desarrollo- Fuerza Aérea Argentina.

A partir del 20 de Junio de 1979 ocupa el cargo de Secretario Técnico.

EN LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES
DR. LUIS NORBERTO RUEDA

Egresado de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de nuestra Universidad, es actualmente Jefe de Despacho de la Justicia Federal (Juzgado Federal Nº2) y Profesor Titular Interino de Introducción a la Filosofía en nuestra Facultad.

Es también miembro Adscripto al Instituto de Filosofía del Derecho de la Universidad Nacional de Córdoba.

A partir del 1º de setiembre de 1979 se desempeña como Secretario Técnico.

FELICITACIONES!!

Por Resolución Nº141 de 10 de Agosto de 1979 ha sido acordado un refuerzo presupuestario de la Secretaría de Estado de Ciencia y Tecnología / (S.E.C.Y.T.) a las investigaciones que dirige el Dr. Alfredo Mooney, Decano de la Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales. Dicho refuerzo consiste en una suma de cuarenta millones de pesos (\$ 40.000.000), y se espera su efectivización para los últimos meses del año en curso.

Las Investigaciones que se proyectaron y fueron presentados al SECYT hace un año, se refieren a los recursos de la Cuenca del Plata, a los / problemas internacionales del aprovechamiento del Río Paraná, y a las influencias de las políticas cambiarías sobre el comportamiento de la Economía Argentina (1977-78).

Con el aporte mencionado estas Investigaciones podrán realizarse durante en transcurso del año 1980.

JORNADAS DE EDUCACION MEDICA

El Dr. Carlos E. GATTI, Secretario Técnico de la Facultad de Medicina, viajó a la ciudad de La / Plata para asistir a las "Jornadas de Educación Médica", que se llevó a cabo los días 31 de agosto y 1º de setiembre del corriente año.

El tema central fué "LA UNIVERSIDAD EN LA FORMACION DE LOS RECURSOS HUMANOS QUE EL SECTOR SALUD NECESITA"; y fué inaugurada por el Sr. Secretario de Salud Pública de la Nación.

El Dr. Gatti participó activamente en el grupo de trabajo: "Análisis del Curriculum de acuerdo a la realidad sanitaria", donde presentó un estudio sobre el Curriculum de su Facultad, que fue tomado como modelo. Tal distinción se debe a que reunía las cuatro áreas que la Asociación Argentina de Educación Médica aconseja para todas las Facultades del país, estas son: Ciencias Básicas, Ciencias Clínicas, Ciencias de la Conducta y Medicina Preventiva.

Causaron gran admiración a los presentes los objetivos de la Facultad, cuando fueron repartidos los folletos informativos del Cursillo de Ingreso, valorando al "hombre-médico que pretendemos formar".

CURSOS DEL CEPADE

Comenzará a partir del 7 de Setiembre el Seminario denominado "SISTEMA PROFESIONAL DE VENTAS", siendo dictado el mismo por el Lic. Eduardo Renard, Director de Promoción del CEPADE.

Las clases se dictarán los días Viernes, de 19,30 a 22,30 hs. y los Sábados de 16 a 20 hs. La duración del seminario es de 21 hs.

Se está dictando desde el 3 del corriente mes, el curso sobre ORGANIZACION Y DIRECCION DE EMPRESAS, a cargo del Ing. Carlos López Aráoz, llevándose a cabo los Lunes y Miércoles de 19,30 a 22,30 hs.

Para mayor información sobre estos y otros cursos, dirigirse al CEPADE, sito en Ayacucho 131/135, T.E.: 22705 de 9 a 19 hs.

C I N E D E B A T E

El pasado 26 de Agosto el Grupo de cine de la U.C.C. y CUCCOR proyectó, tal como anticipáramos en nuestro número anterior, el filme "2001 ODISEA DEL ESPACIO" de Stanley Kubrik. Notamos en esta presentación, la tercera del corriente año, gran afluencia de público (alrededor de 60 personas) que participó activamente / en el Debate. Este fué conducido por la Lic. Marina Juárez y el R.P. Carlos Carranza S.J. y tuvo ribetes sumamente interesantes, en el análisis de una película difícil, con una simbología muy especial y con una belleza notable. El filme intenta reflejar la teoría filosófica de / Nietzsche a cerca de la muerte de DIOS, con el nacimiento del "Super Hombre" y la teoría evolucionista. Para ello se sirve de una verdadera "Odisea Espacial" en la que el hombre mediante el desarrollo de su voluntad de poder y dominio llega a conquistar el tiempo y el espacio convirtiéndose en "Super Hombre".

C.U.C.COR.

- 5^{to} MINICAMPAMENTO : Los días 21, 22 y 23 de setiembre se realizará un minicampamento en Cortines (Prov. de Buenos Aires) organizado conjuntamente por C.U.S. (Campamento Universidad del Salvador) y C.U.C.COR. Este es el 5^{to} Minicampamento en preparación del "Campamento Mayor" a Bariloche en Enero del 80.

Los interesados pueden participar de las reuniones de los miércoles a las 21.30 hs. en Trejo 323 o bien recabar información a los integrantes del Grupo o a su Asesor, el P. Carlos Carranza.

ANTICIPANDO

LA SEMANA DEL ESTUDIANTE

GRAN PEÑA

EL 14 de SETIEMBRE a las 22hs.

INDEPENDENCIA 1142
(NUEVA CORDOBA)

TE ESPERAMOS!

NO FALTES!

CUCCOR organiza.

CONFERENCIAS DEL P. PETTY SOBRE LA JUVENTUD

El Centro Gregorio Marañón, de la Facultad de / Medicina invita a todos los estudiantes de la / Universidad a dos Conferencias que dictará el P. Miguel Petty S.J. sobre "LA JUVENTUD COMO ETAPA DE LA VIDA Y LAS TRANSFORMACIONES EN LA JUVENTUD. Dichas conferencias se ofrecerán en el Auditorio de la FACULTAD DE MEDICINA los días 12 y 13 de setiembre a las 21.00 hs.

Asistirán como panelistas, para el debate que se organizará después de las conferencias, para el miércoles 12 : el R.P. Sixto Castellano S.J. el Prof. Dr. Jorge Lacuara (médico) y la Sra. Elsa de Mead (periodista); para el Jueves 13 : el R.P. Osvaldo POL S.J., el Prof. Ignacio Candiotti (Prof. de Inglés en la Fac. de Medicina) y la Lic. María Cristina C. de Foschini (Lic. / en Psicología).

Nota de Redacción de NOTICIAS UCC : Con estas charlas el P. Petty nos brindará algunas de las ideas que presentó en sus conferencias en su / reciente gira por Africa del Sur.

RETIRO GRUPO MISIONERO

El Grupo Misionero de nuestra Universidad realizó los días 1 y 2 de Setiembre un RETIRO ESPIRITUAL en El Mallín (a 7 Km. de la localidad de Tanti).

Asistieron en total 11 jóvenes bajo la Coordinación del P. Miguel Petty S.J., siendo los resultados altamente positivos.

Este Retiro contribuyó para un mayor acercamiento entre los integrantes del Grupo y principalmente para un "ENCUENTRO PROFUNDO Y SINCERO" con CRISTO.

MISAS EN EL CAMPUSEN CIENCIAS AGROPECUARIAS

Se llevó a cabo el miércoles 5 de setiembre a las 18.00 hs. una celebración eucarística, para unir en la plegaria a profesores y alumnos integrantes de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de nuestra Universidad. Celebró la misa el Asesor Pastoral R.P. Carlos Carranza S.J.

EN CIENCIAS QUIMICAS

Se comunica a los alumnos que el día 12 de setiembre a las 19.00 hs. se celebrará una misa / en la Capilla del Campus para la Facultad de / Ciencias Químicas.

NOTICIAS U. C. C.

DIRECTOR: P. Miguel Petty S.J.

COLABORADORES: Ofelia Collazo, Patricia Marramá, Ricardo Lobo, Orlando Lenzina, Sigfrido Masante, Gabriel Arias.

DIRECCIÓN: Obispo Trejo 323, 5000 Córdoba

TELEFONOS: 38389 - 48480 - 42210 .



HEMEROTECA
378.4 NOT-UCC
CAMPUS



H-001643/1979v1n7

CONFERENCIA EN CIENCIAS QUIMICAS

El día 16 de Agosto el Doctor DE AGUIRRE, profesor catedrático de la Universidad Católica de Iovaina ha dictado dos conferencias en la Facultad de Ciencias Químicas, sobre la Enseñanza Moderna de la Química y sobre Cinética Química, con gran aceptación por parte de los concurrentes.

LABORATORIOS

Se han terminado las refacciones en los Laboratorios de Farmacia de la Facultad de Ciencias Químicas, obteniéndose de esta manera un hermoso y práctico Laboratorio de Técnica Farmacéutica, para mayor comodidad de los estudiantes.

Asimismo se ha trasladado el CROMATOGRÁFO DE GASES desde la Cátedra de Clínica Pediátrica, en el Hospital de Niños (Facultad de Medicina) a las dependencias de la Facultad de Ciencias Químicas, en el Campus.

El Cromatógrafo fue donado a la Universidad en el año 1975 para la realización de una Investigación en la mencionada Cátedra. Próximamente, al concluirse las tareas de instalación en su nuevo local, este valioso aparato se empleará para investigaciones dentro del ámbito de dicha Facultad.

BECAS EXTERNAS

Se encuentran a disposición de los alumnos de la U.C.C. los Boletines Informativos Nº22 y 23 correspondientes a los meses de Julio y Agosto, respectivamente, que sobre disponibilidad de Becas externas edita la Secretaría de Planeamiento de la Nación. Allí se puede encontrar la más variada gama de becas en todos los niveles: post grados, estudiantes, etc., cubriendo los campos de todas las ciencias y disciplinas.

Para mayor información al respecto, dirigirse a la Secretaría de Promoción de la U.C.C., sita en Trejo 323, 1er. Piso Fac. de Filosofía y Letras.

EL DIA DE LA SECRETARIA

Particular relieve cobró este año la celebración del DIA DE LA SECRETARIA. En Trejo, el P. Rector obsequió un clavel a cada una de las secretarias que trabajan en la casa y tanto por la mañana como por la noche hubo un pequeño brindis. En Medicina, según nos informaran, se reunieron los alumnos y profesores para saludar a las secretarias en su día, con cantos (acompañados por guitarras) y obsequios.

Con pequeños gestos, pero con mucho cariño, la Universidad quiere reconocer la ardua tarea realizada silenciosamente por todas las secretarias.

PERCHEROS

Los alumnos de cuarto año de la Facultad de Arquitectura han colocado 10 percheros en el taller que les corresponde en dicha Facultad. Este pequeño gesto del alumnado es destacable. Por otra parte se encuentran organizados con el fin de realizar un viaje de estudios y procuran realizar diversas actividades socio-culturales o simplemente de promoción como la presente.

Notamos además que este tipo de actitudes refleja una gran integración entre los estudiantes y la Facultad, por lo que hacemos llegar nuestras felicitaciones y los instamos a proseguir "haciendo cosas" en beneficio de la comunidad universitaria.

BIBLIOTECA

Se comunica a los Alumnos de 1er Año de la Facultad de Ciencias Químicas, que se encuentran en la Biblioteca los siguientes libros:

- "QUIMICA INORGANICA MODERNA" de Liptrot
- "QUIMICA GENERAL MODERNA" de Babor Ibarz.

Estos libros son de sumo interés para los alumnos de dicha facultad y otras afines.

AVISOS CLASIFICADOS

V E N D O TECNIGRAFO IMPORTADO MARCA "VEMCO"
A ESTRENAR.

Tratar GRACIELA BLJMAN
4to AÑO, ARQUITECTURA.

SE PREPARAN ALUMNOS DE DERECHO INTERNACIONAL
PUBLICO.

Tratar: STELLA CARRERA, 3er AÑO, CIENCIAS POLITICAS. Dirección particular: 27 de ABRIL, Piso 7 Dto.G.-

V E N D O BORRADOS ELECTRONICO AUTOCARGABLE
(Borra tinta en cualquier papel)

Tratar: JAIME LOZANO
4to AÑO, ARQUITECTURA.

V E N D O CALCULADORA "CASIO CIENTIFICA FX-21"

Tratar: MARITHA BERTONI
4to AÑO, ARQUITECTURA.

21 DE SETIEMBRE — DIA DEL ESTUDIANTE

Con motivo de celebrarse el próximo 21 de Setiembre el Día del Estudiante, NOTICIAS U.C.C. quiere dedicar a todos los alumnos de la Universidad la poesía "SI..." de Rudyard Kipling, que reúne en apretada síntesis un anhelo de grandeza, que quisieramos hicieran suyo.

SI puedes conservar tu cabeza, cuando a tu rededor todos la pierden
Y te cubren de reproches;
Si puedes tener fe en ti mismo cuando duden de ti los demás hombres
Y ser indulgente para su duda;
Si puedes esperar y no sentirte cansado con la espera;
Si puedes, siendo blanco de falsedades, no caer en la mentira,
Y si eres odiado, no devolver el odio;
Sin que te creas, por eso, ni demasiado bueno, ni demasiado cuerdo;

Si puedes soñar sin que los sueños, imperiosamente, te dominen;
Si puedes pensar, sin que los pensamientos sean tu objeto único;
Si puedes encararte con el triunfo y el desastre,
Y tratar de la misma manera a esos dos impostores;
Si puedes aguantar que a la verdad por ti expuesta
La veas retorcida por los pícaros,
Para convertirla en lazo de los tontos,
O contemplar que las cosas a que diste tu vida sean desechas,
Y agacharte y construirlas de nuevo,
Aunque sea con gastados instrumentos!

Si eres capaz de juntar, en un solo haz, todos tus triunfos
Y arriesgarlos, a cara o cruz, en una sola vuelta
Y si perdieras, empezar otra vez como cuando empezaste
Y nunca mas exhalar una palabra sobre la pérdida sufrida!
Si puedes obligar a tu corazón, a tus fibras o a tus nervios,
Que te obedezcan aún después de haber desfallecido
Y que así se mantengan,
Hasta que en ti no haya otra cosa que la voluntad gritando
"¡Persistid, es la orden!"

Si puedes hablar con multitudes y conservar tu virtud,
O alternar con reyes y no perder tus comunes razgos;
Si nadie, ni enemigos ni amantes amigos,
Pueden causarte daño;
Si todos los hombres pueden contar contigo,
Pero ninguno demasiado;
Si eres capaz de llenar el inexorable minuto,
Con el valor de los sesenta segundos de la distancia final;
Tuya será la tierra y cuanto ella contenga
Y - lo que vale mas - SERAS UN HOMBRE ¡HIJO MIO!

DEPARTAMENTO DE DEPORTES

SINTESIS DE LA PRIMERA JORNADA DE LAS OLIMPIADAS INTERNAS INTERFACULTADES

Se desarrolló, en el marco de las olimpiadas internas de la U.C.C., la primera jornada de las mismas. El día sábado 1 las actividades se llevaron a cabo en el Campus, disputándose los partidos correspondientes a fútbol y Volley, / masculino y femenino.

En primer lugar se procedió a realizar un bautismo a cargo del padre Carranza, quien en la oportunidad hizo votos para lograr una correcta organización, al par de poner de manifiesto la importancia que tiene para los jóvenes el desarrollo de la parte física de la persona / humana.

Antes de pasar al desarrollo en sí del torneo, estimamos oportuno realizar algunas reflexiones. En primer lugar deseamos destacar la correcta organización de todo el torneo. Ello se debe a la esmerada preparación realizada por los profesores de deportes. En segundo lugar observamos la escasa asistencia del alumnado de las / diversas facultades para alentar a los equipos. El primer partido de fútbol, disputado entre / Abogacía e Ingeniería B, solo tuvo el marco de sus participantes. Similar panorama se podía / observar al comenzar a disputarse Volley, fe-

menino en este caso. Este evento, debería ser punto de confluencia y sana confrontación. En tercer lugar advertimos la incorrecta presentación de algunos equipos al campo de juego. Así, aunque algunos de ellos utilizaron vestimenta adecuada, que permitía la correcta individualización de sus componentes, además 'de poner / un toque saliente al marco del encuentro mismo, otros, muy por el contrario, "lucieron" vestimenta de los más variados modelos y colores, sin numeración ni distintivos.

Hacemos un llamado desde aquí, para subsanar las mencionadas deficiencias, tanto al alumnado en general como a los participantes, unos a concurrir para alentar a sus divisas, y otros a permanecer observando los restantes encuentros. Por otra parte instamos a los equipos a presentarse a jugar en condiciones al torneo, en la segura convicción que el más beneficiado será el espectáculo.

A continuación comentaremos los dos primeros / partidos correspondientes a fútbol, y el resto de la jornada en las distintas disciplinas, con signándose exclusivamente los resultados de los mismos:

Los partidos comenzaron a jugarse a partir de la hora catorce con el encuentro que protagonizaron las facultades de Abogacía e Ingeniería B. El partido, que finalizó con la victoria de los "legos" por dos a cero, fue de trámite discreto en general, con un mejor trato / de la pelota por parte de Abogacía, sobre todo en primer tiempo. En la parte complementaria / el juego se tornó anodino, con muchas imprecisiones por parte de ambos equipos, centralizándose excesivamente el balón, sin muchas situaciones de riesgo para los arcos. Triunfo merecido de Abogacía, quien suma y sigue en carrera.

En el segundo encuentro se enfrentaron las facultades de Agronomía B y Ciencias Químicas A, decidiéndose el pleito en favor de la primera. El partido fue técnicamente mediocre, con muchas imprecisiones en todos los sectores del campo / sobre todo en la última línea de Ciencias Químicas. Sin embargo, tampoco Agronomía se destacó en función ofensiva, notándose una desordenada proyección de los volantes desconectados con la línea de ataque. Venció Agronomía por dos a uno porque hizo mejor las cosas, cuando tuvo oportunidad de definir en el marcador. Fue bueno el arbitraje en ambos encuentros.

Los restantes resultados fueron:

<u>Fútbol:</u>	ARQUITECTURA	2	C. ECONOMICAS B	1
	MEDICINA B	3	INGENIERIA A	1
	AGRONOMIA A	3	C. ECONOMICAS A	0
	C. QUIMICAS B	6	MEDICINA A	0
<u>Volley:</u>				
- Femenino	ARQUITECTURA	2	MEDICINA	0
	DERECHO	ganó por no presentarse AGRONOMIA		
- Masculino	DERECHO	2	AGRONOMIA	1
	C. ECONOMICAS B	0	INGENIERIA	2
	C. ECONOMICAS A	0	MEDICINA	2
	ARQUITECTURA A	2	ARQUITECTURA B	0

Se recuerda a los alumnos que la próxima fecha se disputará el sábado 8 y domingo 9 de Setiembre, siendo las canchas del Campus para fútbol, volley y rugby, y las del Colegio Sagrada Familia para los partidos de basquetball.